

Lo pasarían mejor: verían a la familia, darían comida a los animales; estarían con los niños y los nietos, cerca del fuego, leyendo alguna historia... En los asilos sólo miran los coches, las personas que pasan y están tristes. Por la noche sólo piensan en su familia y se les caen las lágrimas. Jaume Comamala (11 años)

No es humano hacer ésto a un anciano que se portó bien con sus hijos y que ahora tiene la ilusión de vivir con ellos y con sus nietos o, al menos, verles a menudo. Hasta los animales respetan a los más viejos de entre ellos, porque son los que tienen más experiencia.

Agustí Bosch (10 años)

Si el hijo deja a sus padres en el asilo quiere decir que desprecia todo lo que han hecho por él. Los padres si quisieran también llevarían a sus hijos a cualquier sitio... Gemma Guix (10 años)

Un viejo !pobrecito! quiere vivir con su hija y sus nietos. No les hemos de llevar al asilo, porque sufriría mucho solo. Conozco a una mujer a la que le gustaría vivir con su hija y sus nietos. La hija la llevó al asilo porque no la quería por vieja. Y esta mujer sólo lloraba.

Ma del Mar Planas (10 años)

Los hijos deben cuidar a los padres... Si los manda a un asilo es que no les quieren. Maria Planas (10 años)

Está muy mal, pero que muy mal. Mientras son jóvenes y nosotros pequeños nos hacen la vida fácil y nos dan su cariño. Cuando somos mayores y ellos viejecitos no debemos dejarlos en un rincón, o sea, en un asilo.

Jordi Carretoro (10 años)

A los padres les gusta, cuando son mayores, que sus hijos se cuiden de ellos; que los saquen, al menos los domingos, al campo o recordarles algo bonito que ellos tuvieron. Las monjas, en los asilos, los cuidan pero es nuestro el deber de hacerlo. Susana Fernández (10 años)

Opino que está muy mal. Hay poca gente que hace ésto. Quien lo hace no tiene pensamiento de nada... A estos